

LE PRIX

de l'abonnement à l'édition quotidienne, fait directement avec les porteurs, est de **20 SOUS** par semaine.

Chronique

DE LA
Ville

Calendrier de l'Abeylle

Semaine du 20 au 26 octobre.
Mardi 20 - St-Jean Cantius.
Mercredi 21 - St-Ursule.
Jeudi 22 - St-Mélanie.
Vendredi 23 - St-Séverin.
Samedi 24 - St-Raphaël.
Dimanche 25 - SS. Crépin et Crépe.

Quarante-huitième anniversaire de la Société de Bienfaisance et d'Assistance Mutuelle des Bouchers de la Nouvelle-Orléans. Banquet au restaurant de Mme Gieutat, enc. Bienvenu et Esteben, à 5 heures du soir.

Lundi 26 - St-Evariste. Lever du soleil à 6 h. 6 m. Coucher du soleil à 5 h. 23 m. Premier quartier de la Lune le 25 à 4 h. 44 du soir.

N. B. - Nos lecteurs et lectrices de l'Abeylle sont instamment priés lorsqu'ils auront le désir de voir annoncé dans le Calendrier de l'Abeylle un événement intéressant le public, de nous en adresser communication.

L'heure qui passe

Elle fut charmante hier matin entre 10 et 11.

Dans un gai soleil riant nous avons vu voler nos braves agents, revêtus de leur tenue "No. 1" et surmontés d'un casque dont la blancheur n'avait rien à envier aux neiges éternelles des sommets escarpés des plus hautes montagnes.

En tête du cortège, ouvrant la marche triomphale des gardiens de l'ordre public, un escadron de la force motrice; immédiatement après, une auto où l'on pouvait admirer le grand chef, M. Reynolds, tout doré sur tranches.

A côté de lui M. Newman, Commissaire de la Sécurité Publique, avait l'air un peu triste, probablement à cause du contraste que faisait son costume civil, auprès de l'uniforme étincelant de M. Reynolds.

Le Capitaine J. P. Boyle avait également pris place dans l'auto.

Venaient ensuite une fanfare de quarante musiciens revêtant un costume de fantaisie avec shako et plumet et qui a fait entendre tout du long du parcours les accords de marches très entraînants, égayant les principales artères du quartier central de la ville.

Suivaient seize escouades d'agents avec leurs sergents et capitaines, environ deux cent soixante quinze hommes, avec, au centre, se déployant dans les rayons d'or du soleil radieux, les plus soyeux du drapeau national.

Une dizaine de voitures de la préfecture de police terminait le cortège, dont la belle apparence a fait l'admiration des citoyens qui se pressaient sur les trottoirs pour assister au défilé.

J'aime à croire que les membres de la Convention des Chefs de Pompriers, en honneur de qui avait lieu cette démonstration auront apprécié la bonne tenue et l'allure martiale de nos "Braves Agents".

A. DARYOL.

Dissertation par le Dr Bass

Le docteur G. E. Bass, bactériologiste, du bureau de santé de l'Etat, a fait une dissertation hier, au hall "Louise Thomas", à l'Université Tulane, sur la maladie des dents et des gencives. Il a annoncé que le Dr. Jones et lui font des études sur cette matière, afin d'arriver à découvrir un remède efficace pour la guérir. Il conseille aux familles de mettre une goutte d'ipéca dans un verre d'eau pour se brosser les dents, que cela ferait beaucoup de bien aux gencives. Le Dr. Bass croit que de fréquentes injections d'émentine, suivies d'un lavage de la bouche avec de l'ipéca mélangé d'eau, guérirait la maladie.

Drame sanglant

Vers 1 heure hier matin, Henry Kilbourn, couleur, 2122, rue Septième, fit feu sur Elizabeth Brown, couleur, sa belle fille. Les

Appel du Comité France-Amérique

De la Nouvelle-Orléans

Désireux de venir en aide aux familles nécessiteuses des soldats français, le comité France-Amérique de la Nouvelle-Orléans fait appel à la générosité des amis de la France en Louisiane et les prie de faire parvenir le montant de leurs souscriptions à l'honorable Jos. A. Breaux, ancien Président de la Cour Suprême de la Louisiane, et Président du Comité "France-Amérique de la Nouvelle-Orléans," au Whitney-Central Bank Building. Les fonds ainsi recueillis par le juge Breaux seront remis à M Ferrand, consul-général de la République Française, qui les transmettra au comité France-Amérique à Paris chargé de la distribution du fonds national de secours.

Liste de Souscription

Juge Joseph A. Breaux.....\$20.00
Bussière Rouen.....10.00
Dr. Félix A. Larue.....50.00
André Lafargue.....5.00
Paul Villard.....5.00
Emile S. Euey.....10.00
James J. A. Fortier.....5.00
Lionel G. Durel.....5.00
Edgar Grima.....5.00

Le défilé des Elks

A 8 heures hier soir, les Elks, toujours joyeux et bons vivants, furent applaudis par la foule immense qui s'était portée sur la rue Canal, pour assister au défilé burlesque. Une escouade de police marchait en tête, et deux cents membres du club suivaient, portant des uniformes de pompiers. Une ancienne pompe à bras, que surmontait un pancarte rappelant la mémoire du fidèle "Nigger George". Une vingtaine de personnes suivaient portant des caractères qui amusèrent beaucoup la foule.

Le Ménéstrel de la police

C'est le 16 décembre que le Ménéstrel de la police donnera sa grande représentation, au bénéfice de l'Hôpital des Tuberculeux. Toutes les lignes de chemin de fer ont annoncé une réduction dans le tarif des places à cette occasion. La "Southwestern Passengers Association," de Memphis, fait déjà une active propagande en faveur de cette bonne œuvre.

Série de vols

Joseph Butler, 229, rue Adams, a été victime d'un vol, à 7 heures hier matin, qui s'est introduit dans sa chambre, et s'est emparé de 8 dollars en billets et d'habits évalués à 72 dollars.

Ami infidèle

Kenper Lurdan, de la paroisse Lincoln, arrivait à la Nouvelle-Orléans lundi soir, et fut victime d'un loup de gibeceire de la part de son ami, Rhode Laakus, avec lequel il avait été à l'école de Vicksburg. En se pavanant rue Canal, il fut accosté par Laakus, qui lui serra la main chaleureusement et lui demanda d'offrir l'obligence de lui prêter un habit convenable, pour se rendre à une soirée de danse. Il exhiba l'invitation à Lurdan. Celui-ci, désireux de rendre service à son ami, qu'il n'avait pas vu depuis des années, le conduisit à sa chambre, et lui tendit un complet gris perle, qu'il venait d'acheter, le priant de faire bien attention de ne pas tacher le vêtement. Laakus ôta son complet grasseux, le jeta sur le dos d'une chaise, et endossa le complet neuf, qui lui allait à ravir. Laakus paya le cock-tail, sauva dans un tramway, en donnant un rendez-vous à Lurdan, pour le lendemain matin à 8 heures, à la Place Lafayette. Lurdan attendait toujours l'ainé et comme son

Mort subite

R. J. Gunn, 60 ans, depuis 10 ans chef du département d'incendie, à Lac Charles, est tombé mort sur le trottoir, rue Carondelet, près de Canal, à 6 heures 15, hier après-midi, d'une affection cardiaque.

Incendie

A 1 heure hier matin un incendie a éclaté dans la bâtisse, 421, rue St-Marc, occupée par l'épicerie Charles Gobbin. Les dégâts à la bâtisse sont de 300 dollars, au stock 600 dollars. Le tout est assuré.

Maison dévalisée

Vers 3 heures hier matin, un cambrioleur a brisé une fenêtre de la maison de Joseph Grimaldi, à Milneburg, et a fait main basse sur un revolver et objets de ménage, évalués à 224.25.

Collison

Une collison s'est produite, au coin des rues Bourbon et Ibero-Ville, entre un tramway de la ligne Carondelet et un camion de la "Pelican Ice Co." Les dégâts au tramway sont de 20 dollars, au camion 20 dollars. Personne de blessé.

Jeune noir blessé accidentellement

Hier après-midi, vers 4 heures, pendant que James Perlie, couleur, 9 ans, 1108, rue Valence; Jas. Gibbs, couleur, 10 ans, 1108, même rue, et Louis Anderson, couleur, jouaient ensemble, Anderson s'empara d'un fusil chargé de chevrotines (qu'il croyait non chargé), ajusta Perlie et fit feu. Perlie eut la cuisse gauche criblée de plomb, et fut transporté à l'Hôpital de la Charité.

Violateurs de la loi contre les loteries

Auguste Lacoste, 1309, rue Ursuline, a été arrêté à midi hier. Il avait en sa possession des billets de loterie, et a été surpris au moment où il les achetait de deux femmes de couleur nommées Mary et Sarah Williams, 1523, rue Conti.

Brilliant succès

La représentation donnée hier soir, au théâtre "Bell," au coin des rues Dorgenois et Bell, a eu un succès éclatant. Le programme était très attrayant, et a été rendu avec beaucoup de talent par les amateurs. Il ont été fréquemment applaudis. Les vues cinématographiques, et les scènes lyriques, ont été une source de récréation pour les auditeurs. L'Association des Américains du Tine Ward a assuré ment bien fait les choses, car tous ses efforts ont été couronnés de succès, financièrement. L'orchestre, avec l'assistance de Mlle. A. M. Sellars, M. F. Gason, Villars et du Prof. Louis Berg, a charmé l'audience par ses morceaux harmonieux.

Doigt fracturé

A 10 heures hier matin, William Deshazo, 39 ans, 1922, avenue Tulane, en travaillant dans l'établissement de Miller Elmer Co., 540, rue Magasin, a eu le doigt fracturé. Transporté à l'Hôpital de la Charité les médecins le lui ont amputé.

Consulat Général de France

AVIS OFFICIEL

Les Français et les amis de la FRANCE désireux de venir en aide aux familles nécessiteuses des Français qui ont répondu à l'appel de mobilisation et ont rejoint l'armée, sont prévenus qu'une souscription est ouverte au Consulat Général de France 522 rue Bourbon.

La liste des souscripteurs sera publiée dans l'Abeylle.

Le Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

FERRAND.

Liste de Souscription

Total des listes précédentes	\$1,911.00
Anonyme	5.00
L. A. Dastugue	1.00
Mme Johnston	25
Jean Isaac Dorte	1.00
Joseph Rogard	2.00
J. Vergnolle	100.00
Souscriptions recueillies par Mme Garsaud	24.00
Total	\$1,968.25

Le piège de la paix

C'est l'autre danger, égal au danger de la guerre. Le tragique duel des armées franco-anglaise et allemande sur l'Aisne absorbe à tel point tous les esprits qu'on ne prend pas assez garde au travail qui se poursuit pour diviser et paralyser l'effort des alliés par de trompeuses perspectives d'un arrangement soi-disant honorable.

Doigt fracturé

A 10 heures hier matin, William Deshazo, 39 ans, 1922, avenue Tulane, en travaillant dans l'établissement de Miller Elmer Co., 540, rue Magasin, a eu le doigt fracturé. Transporté à l'Hôpital de la Charité les médecins le lui ont amputé.

THEATRES

LE LYRIC

"Arizona," au Lyrique, avec son entrain militaire et son atmosphère originale de l'ouest, continue à attirer le public. Les principaux interprètes de la pièce sont tous des comédiens consommés, et la production en général est très appréciée. Mlle Baker, dans le rôle principal de Mme Bonham, met en relief ses qualités artistiques, et le rôle de Bonita par Mlle Gypzone est interprété d'une façon charmante. Il y aura matinée vendredi et samedi. "How Baxter Butted In" est le titre du mélodrame qui sera donné la semaine prochaine, et qui promet d'avoir beaucoup de succès, les scènes étant pleines d'action de comédie, et enveloppe une romantique histoire d'amour. La première sera donnée dimanche en matinée.

L'ORPHEUM

Mercedes, la merveille psychique, qui est maintenant sur la scène du vaudeville, assisté par Mlle Stantone, a la réputation d'avoir créé la plus grande sensation sur la scène. Mercedes démontre avec une précision remarquable la théorie de la télépathie.

Mort subite

R. J. Gunn, 60 ans, depuis 10 ans chef du département d'incendie, à Lac Charles, est tombé mort sur le trottoir, rue Carondelet, près de Canal, à 6 heures 15, hier après-midi, d'une affection cardiaque.

Incendie

A 1 heure hier matin un incendie a éclaté dans la bâtisse, 421, rue St-Marc, occupée par l'épicerie Charles Gobbin. Les dégâts à la bâtisse sont de 300 dollars, au stock 600 dollars. Le tout est assuré.

Maison dévalisée

Vers 3 heures hier matin, un cambrioleur a brisé une fenêtre de la maison de Joseph Grimaldi, à Milneburg, et a fait main basse sur un revolver et objets de ménage, évalués à 224.25.

Collison

Une collison s'est produite, au coin des rues Bourbon et Ibero-Ville, entre un tramway de la ligne Carondelet et un camion de la "Pelican Ice Co." Les dégâts au tramway sont de 20 dollars, au camion 20 dollars. Personne de blessé.

Jeune noir blessé accidentellement

Hier après-midi, vers 4 heures, pendant que James Perlie, couleur, 9 ans, 1108, rue Valence; Jas. Gibbs, couleur, 10 ans, 1108, même rue, et Louis Anderson, couleur, jouaient ensemble, Anderson s'empara d'un fusil chargé de chevrotines (qu'il croyait non chargé), ajusta Perlie et fit feu. Perlie eut la cuisse gauche criblée de plomb, et fut transporté à l'Hôpital de la Charité.

Violateurs de la loi contre les loteries

Auguste Lacoste, 1309, rue Ursuline, a été arrêté à midi hier. Il avait en sa possession des billets de loterie, et a été surpris au moment où il les achetait de deux femmes de couleur nommées Mary et Sarah Williams, 1523, rue Conti.

Brilliant succès

La représentation donnée hier soir, au théâtre "Bell," au coin des rues Dorgenois et Bell, a eu un succès éclatant. Le programme était très attrayant, et a été rendu avec beaucoup de talent par les amateurs. Il ont été fréquemment applaudis. Les vues cinématographiques, et les scènes lyriques, ont été une source de récréation pour les auditeurs. L'Association des Américains du Tine Ward a assuré ment bien fait les choses, car tous ses efforts ont été couronnés de succès, financièrement. L'orchestre, avec l'assistance de Mlle. A. M. Sellars, M. F. Gason, Villars et du Prof. Louis Berg, a charmé l'audience par ses morceaux harmonieux.



WEAR THE HOSBERT
Ses chaussures sont toujours
M. J. HOSBERT